

Abwesenheitsmeldung über Webuntis

Worum geht es?

- Ab sofort können Sie die Abwesenheit Ihres Kinder auch über Webuntis (das elektronische Klassenbuch) melden.
- Ein Anruf oder eine eMail ist nicht mehr notwendig.
- Diese Meldung ersetzt (wie bisher) nicht die unterschriebene Entschuldigung.

Voraussetzungen

- Die Meldung muss vor der Lehrereintragung erfolgen.
Wenn Sie im Laufe des Tages anrufen, können Sie die Meldung für die verbleibenden Stunden machen.
- Sie müssen die Zugangsdaten ihres Kindes wissen.

Vorgangsweise

- Einstieg in Webuntis
- *Klassenbuch – Meine Abwesenheiten*

• Klick auf
*Abwesenheit
melden*

The screenshot shows the Webuntis interface for BG und BRG Wien 3. The page title is 'Meine Abwesenheiten'. There is a navigation menu with 'Home', 'Stundenplan', 'Unterricht', 'Buchen', 'Klassenbuch', and 'Stammdaten'. The 'Klassenbuch' menu item is active. Below the navigation, there is a calendar for September 2014. The date 15.09.2014 is highlighted. To the right of the calendar, there are three buttons: 'Abwesenheit melden', 'Bericht Abwesenheiten', and 'Entschuldigungsschreiben drucken'. A red arrow points to the 'Abwesenheit melden' button.



- Das Eingabefenster öffnet sich.
- Geben Sie die voraussichtlichen Zeiten ein.



- Das Datum können Sie über den Kalender eingeben.
- Für die Uhrzeit gibt es eine Liste der Stunden-Beginnzeiten.

- Sie können beides aber auch eintippen.
- Der Abwesenheitsgrund wird vom Klassenvorstand eingegeben, einen Text können, müssen Sie aber nicht eingeben.

GRG ///
Hagenmüllergasse

Neue Abwesenheit x

Schüler
DUCK, Donald

Von 16.09.2014 Bis 16.09.2014

Beginnzeit 07:10 Endzeit 18:50

Abwesenheitsgrund

Text
Eingabe möglich

Abwesenheitseingabe in der Vergangenheit ist nicht erlaubt

- Eintragungen im Nachhinein sind nicht möglich
- Speichern nicht vergessen.

GRG ///
Hagenmüllergasse

- Natürlich könnte diese Meldung von jedem, der über die Zugangsdaten verfügt, abgesetzt werden.
- Daher ist eine nachträgliche schriftliche Entschuldigung unerlässlich.